



■発行 静岡県富士市役所
■編集 市長公室
■電話 (61)局(代)2300番

世帯と人口
	(40.5.1日現在)
積	30,55平方糸
口総数	53,915人
	27,615人
	26,300人
帶数	11,749世帯

この広報紙は町内自治会を通じ市内の全世帯にもれなく配布されております。皆さんのお宅に届かないときは部落の区長または市広報係までお申し出ください。

特定施設の事前届出を採用

いよいよ7月1日から実施

静岡県ではこのたび公害を事前に防ぐため公害防止条例を改正しました。工場や事業場で特定施設を設けたり変更したりしようとするときはあらかじめ知事に届出をしていただきことになりました。

知事はその特定施設の使用により将来、公害が発生するおそれがあるかどうか審査します。被害や紛争を未然に防止して工場等が安心して事業活動を行なつていただくことが、この届出制度の趣旨です。

従つて特定の届出は、7月1日から実施することになります。

★届出を必要とする場合

一、特定施設を設置しようとする時

(条例第4条の2)

(1)工事、事業場を新設して特定施設を設置するとき
(2)現存の工場、事業場を増設して特定施設を設置するとき。

(3)現存の施設を用途変更し新たに特定施設として使用するとき。

二、特定施設を変更しようとするとき

(条例第4条の2)

二、特定施設を変更しようとするとき

(4)工場全体又は特定施設の一部を県内他の地域に移転するとき。(工場廃地内での特定施設の移転は届出の必要ありません)

三、知事の勧告により計画変更等の措置をしたとき

(条例第4条の3)

特定期施設の設置計画や変更について知事が審査した結果、その施設から公害が発生するおそれがあると認めたときは計画の変更等公害防止のため必要な措置をし

6月は行事の多い月です。
20日は父の日、21日は夏至といよいよ本格的な夏に入ります。そして6月は農家にとつていちばん忙しい時期に入り、田植がはじまります。

**植
梅雨入り** 長期天気予報によると
と
て
い
ま
す。
一
方
農
家
で
は
農
業
の
撒
布
が
行
な
れ
ま
が、
例
年
た
く
さ
ん
の
事
故
が
発
生
し
て
い
ま
す。

身延線西回り改良工事は國鉄がこのところいちじるしく發展を遂げつゝある岳南工業地帯の旅客輸送とあわせ甲信越への輸送力の増強をはかる目的で昭和33年以來、地元関係者の人たちと国鉄側（岐阜工事局）が交渉を続けてきました。この間、国鉄側では当初の単線計画を複線化計画に変更し、数回にわたる測量の変更などがあり、また地元からは特にスラブ式高架橋の実施計画の延長等で協議に協議を重ね、更には路線の西側に4米の側道設置など強い要望が打ち出され今日まで接渉が続けられてきたのであります。

たまたま本年1月に入り国鉄側は、用地約6万平方メートル地買収交渉が地元の人たちと進められこの5月22日夜柏木公会堂において関係者全員が参考、市が中に入つて価格の差の調整のあつせんを行なつた結果

用地買収急ぐ

身延線西回り問題

県下十九市の都市職員体育大会は、5月23、24日間の土、日曜日の2日間にわたつて野球、排球、卓球、庭球、マラソンの五種目がそれぞれ市内五会場で県下から約千二百人の選手が参加、中でも卓球、排球の決勝戦は午後7時すぎまでシーソーゲームを展開、決勝戦にふさわしい熱戦をみせ無事に本大会を終了しました。

熱戦を展開

町をみんなの力で美しくしましょう

国民年金・国民健康保険の届出は

- ★ゴミを道路や川などに捨てるのはやめましょう。
- ★公園や広場など公共施設を大切にしましょう。
- ★見苦しいペーパーハンケチは家でやしょう。

転入、転出または会社、工場へ入退社、出産死亡のときはかならず市民課窓口へ届けましょう。